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幸福倒计时：2013 幸福跨年专场等着您！
告别“末日” 拥抱未来

!"#

永华电影城
$% 月 &$ 日幸福倒计时：%'$&

跨年专场！三片连映 $('元)人*$张
电影票+$份小爆米花+$份小可乐，
会员仅需 $,'元)人；双片连映 $-'

元)人*$张电影票+$份小爆米花+$

份小可乐，会员仅需 $%'元)人；当
日更有抽奖活动，亚一金饰、"./手
链等精美好礼等您来拿！

超级电影世界
卖品单笔消费满 -(元，当日正

价票半价优惠；凭票根有机会抽取
瑞丽摄影提供的 ,''元礼卡一份，
每天 $,份！

新衡山电影院
$% 月 &$ 日跨年专场：双片

连映！

南桥店
$%月 %0日1&$ 日购票观众在

影城许下来年祝愿，就有机会免费
观影！充值获“砸金蛋”机会赢大
奖2 &$日跨年守岁，当天会员购票
更享双倍积分。

莘庄店
$% 月 &$ 日晚 %% 点，双片连

映，仅售 $-'元（影片以当天排片为
准）。新语新愿，$%月 &$日3$月 &

日，当日来影院观影的观众，均可获
得新年愿望卡一张，写下您新年的
祝福语和祝福的对象，挂在影院大
堂的许愿墙上，节后影院将统一回
收并会在微博上送上您对他（她）新
一年的祝福！

喜玛拉雅店
跨年，一切从电影开始！跨年夜

双片连映：《人再囧途之泰囧》《十二
生肖》《血滴子》热映，畅享大片乐不
停，年底给力优惠大放送！

新世界电影城
%人行幸福套餐：原价购买 %

张电影票可获得双人爆米花套餐一
份。（仅限 $%点后及 %$点前场次参
加）

&人同行 $人免单：只需购买
同一场次原价电影票 %张，即可赠
送一张同一场次电影票。（仅限 $%

点后及 %$点前场次参加）
%'$&4$4$1%4%(凭学生证购票可享

受 $%点前 &'元、$(点前 -'元的超值
优惠。（特殊影片使用方式见影城公告）
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! ! ! ! !"月 "#日! 国家质检总局公

布的 "中国烟草控制规划 $"%!"&

"%!'年(#提出!进一步修订完善"广

告法$和%烟草广告管理暂行办法$!

提出电影和电视剧中不得出现烟草

的品牌标识和相关内容!不得出现

不符合国家有关规定的吸烟镜头&

广电总局先前有过三次颁布禁

烟令的纪录!其中去年那一版被称

为史上最严& 在去年!广电总局发

文规定!吸烟镜头过多将直接取消

其参加评奖的资格!结果呢)该干嘛

干嘛!全国的影视作品基本上还维

持着禁令发布前的模样&

出品人'制片人最关心的是电

影票房有多少' 电视剧以什么价卖

了多少电视台! 至于能否参与评奖

那显然是第二层次的需求& 拥有从

审批立项到审查放映全盘生杀大权

的广电总局在对待禁烟问题上!没

有动用 (核武器) 却选择了 (冷兵

器)!显然其行为与其试图表现出的

决心并不相符&

关于在影视作品里禁烟!业内

是有强烈的不同意见& 很多导演甚

至有行业协会的领导都公开表示!

(没有了烟! 有些细节可能会少点

东西!考虑到时代背景'社会环境

以及旧版角色以抽烟为标志性符

号等因素! 有时吸烟镜头是需要

的)(如果毛泽东' 鲁迅不吸烟了!

观众看着都觉得不像)& 这也许是

广电总局总是(雷声大'雨点小)的

主要原因之一&

笔者在这里想说说影视业最发

达的美国! 无论是好莱坞大片还是

在全球有大批粉丝的美剧! 鲜少有

吸烟镜头出现! 笔者有好几位美剧

迷朋友在去过美国后感叹! 原来美

国还有烟民& 美国的影视审查部门

对有吸烟镜头的影视作品会提高它

进入市场的标准! 比如电影会提高

分级数! 而电视剧的播出平台则强

制放到有线电视的深夜时间等& 那

些影视制片人立即变身为控烟志愿

者!吸烟镜头也相应大幅减少&

广电总局拥有更丰富的行政手

段和资源来对影视禁烟动真格!关

键还是愿否动真格&这其中!有观念

的转变!也可能有利益纠缠&

罗震光

影视禁烟关键是愿否动真格

成龙回应卷入儿慈会“洗钱门”事件———

如真有人违法要抓他去坐牢

大不了咱

不评奖了
!"#$

上海文艺评论专项基金特约刊登

! ! ! !正在为《十二生肖》新片宣传奔
波的成龙，近日被卷入中华儿童慈
善救助基金会（下称“儿慈会”）的
“洗钱门”风波中。名为“落魄书生周
筱赟”的微博博主爆料称，成龙慈善
基金会（下称“成龙基金会”）有和儿
慈会联手骗取管理费和洗钱的嫌
疑。但成龙在圣诞节通过微博放出
狠话，“我的慈善基金会不收取任何
管理费用，所有管理成本都由我一
个人承担，我不知道世界上是不是
还有这样零成本的基金会。很感谢
公众和舆论的监督，如果真有人利
用慈善做违法的事，第一个要抓他

去坐牢！”

为何会被质疑
周筱赟 $%月 $'日通过微博爆

料称儿慈会账上有笔 -(亿元巨款
神秘来去，事涉洗钱，儿慈会则在上
周召开新闻发布会，通过第三方审
计机构，证实 -(亿元巨款为会计报
表编辑错误所致，并不存在洗钱行
为。随后周筱赟在微博上称，儿慈会
在 %'$$年度工作报告上宣称“回家
的希望救助项目”直接用于受助人
（救助被拐卖的儿童）$0'&万元。事
实上，直接用于受助人的捐款只有

00万元，儿慈会把 $(''万元打给
了成龙基金会，并且将其用途更改
为“贫困儿童大病救助项目”。在成
龙慈善基金会官网公布的《接受捐
赠及结余表》显示，从儿慈会那里接
收的 $0&&4( 万元，其中支出的
(054$-万元仅有 5笔公示了直接的
受助人，其余的捐赠支出都流向了
政府部门。

回应理由充分
对于周筱赟认为有三大疑点需

要释疑，成龙基金会一一回应。第一，
是否与儿慈会联手做大“公益支出”，

以骗取 $'6的管理费？成龙通过微
博回应，基金会的管理费都是自己承
担，不从善款里扣取，不收管理费。
第二，为何儿慈会要改变捐款

用途给成龙基金会打款？成龙基金
会秘书长党群告诉记者，儿慈会接
受到的捐款当时就是被要求用于
“回家的希望救助项目”和“贫困儿
童大病救助项目”，“只是他们制表
时漏写了一条”。记者根据公开资料
查到，儿慈会打到成龙基金会的款
项，来自去年 0 月 $- 日第九届
78988: 明星慈善夜的竞拍和捐
款。当时的活动官网称，当晚募集的

善款将全部用于儿慈会为被拐儿童
设立的“回家的希望”项目，和其与
成龙基金会合作的“贫困大病儿童
救助”项目。
第三，为何接受到的善款大多

流向政府部门？成龙基金会通过其
官网回应称：“为了不耽误 ;.! 最
低各省的病童申请救治款”，从
%'$' 年起筛选了若干无须人员成
本、热心慈善活动的地方政协和共
青团组织作为合作伙伴，并能够证
明各合作伙伴均能够将 0'6至
$''6的善款用于支付医疗费用，没
有一例将善款用于行政开支。
事实上，“洗钱门”事件中，尽管

到目前为止并无任何明显证据指示
儿慈会存在重大经济问题，但其管
理存在不规范的问题已经被广为诟
病。如今又拉上了成龙基金会，对有
善心义举的人们多少有些挫伤。

本报记者 罗震光
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